

# KABAR TERBARU

## Apel Kesiapan Pengamanan Malam Pergantian Tahun, Anggota Polres Lumajang Disebar Cegah Pelanggaran dan Kriminalitas

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://LUMAJANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 1, 2022 - 21:30



LUMAJANG,- Tak kurang dari 1 SSK (Satuan Setingkat Kompi, red.) masing-masing dari anggota Satlantas, Sabhara, gabungan Satintelkam, Satreskrim dan staf Polres Lumajang bakal disebar di beberapa kawasan dalam rangka pengamanan malam pergantian tahun.

Dalam apel yang dipimpin Wakapolres Lumajang, Kopol Kristiyan B Martino, aparat Kepolisian itu nantinya akan bersinergi dengan aparat TNI dan unsur pengamanan terkait lainnya, seperti Dishub, Satpol-PP, dan Dinas Kesehatan.



"Kegiatan ini sudah kita plotting pengamanan, diantaranya pengamanan tempat ibadah, titik-titik penyekatan jalan di Lumajang dengan melibatkan pengamanan terbuka bahkan pengamanan tertutup dalam rangka memberikan rasa aman bagi warga Lumajang," kata Wakapolres dalam apel yang berlangsung di Halaman Mapolres. Jumat, 31 Desember 2021 sore.



Selain itu, Wakapolres menyebut personelnya itu nantinya juga bakal melakukan penguraian di beberapa lokasi. Hal itu, dilakukan sesuai dengan adanya SOP yang sudah ditetapkan.

"Akan ada tim urai. Itu sudah dijelaskan sesuai SOP masing-masing, tentunya

tetap humanis, ini untuk menangkal pelanggaran, dan mencegah bertumpuknya arus lalu lintas terutama di wilayah kota, sehingga tidak sampai menciptakan simpul-simpul kemacetan," bebernya.

Perlu diketahui, penutupan jalan akan dilakukan di beberapa lokasi. Lokasi itu, meliputi Jalan Panjaitan, Jalan Panglima Besar Sudirman, Jalan Yos Sudarso, Jalan Suwandak dan Alun-alun Lumajang.

"Selain itu, lampu di beberapa ruas jalan yang disinyalir digunakan tempat tongkrongan muda-mudi minum miras dan balap liar akan dipadamkan, tujuannya mencegah tindak kriminal dan utamanya mencegah kerumunan, sehingga berpotensi menciptakan klaster covid-19 baru," imbuhnya.

Dalam gelaran pasukan pengamanan tahun baru kali ini, Wakapolres Lumajang menyampaikan, pihaknya juga telah menyiapkan anggota untuk melaksanakan pengamanan pada gereja-gereja yang hari ini melaksanakan kegiatan ibadah, diantaranya Gereja Protestan di Indonesia Bagian Barat (GPIB) Jl. Pandjaitan no. 69, Gereja Pantekosta Tabernakel (GPT) Jl. dr. Soetomo, Gereja Utusan Pantekosta di Indonesia (GUPDI) Jl. agus salim, Gereja Katolik Maria Ratu Damai Jl. Yos Sudarso, Gereja GKJW Jl. Gatot Subroto no. 59 Sukodono dan 13 gereja yang tersebar di wilayah kabupaten Lumajang.

"Sebagian, personel nanti kita sebar di gereja-gereja yang ada di Lumajang. Disana, mereka akan melakukan sterilisasi, patroli dan pengamanan hingga acara usai" jelas Kopol Kristiyan.

Masih menurut Kristiyan, personel yang dilibatkan kegiatan pengamanan malam tahun baru tersebut, akan bersinergi dengan personel yang ada di Pos Pantau Ops. Lilin Semeru 2021.

"Saya tekankan sekali lagi, walau kegiatan pengamanan malam tahun baru ini adalah agenda tahunan dan biasa kita laksanakan, namun seluruh anggota yang dilibatkan wajib selalu waspada dan melaksanakan tugas ini dengan penuh tanggungjawab, selamat tahun baru 2022, semoga situasi aman dan terkendali," pungkasnya. (Oborlmj/Jon)